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次回の会議日程

令和7年　1月予定

大阪府立成城高等学校

出席者(学校）
岡田校長　岡教頭　前川教頭　宮崎首席　山田生徒指導部長　原田３年学年
主任　森田１年学年主任

傍聴者

協議事項の内容・承認事項等（意見の概要）
①賛成６　反対０で可決
・遅刻が増えているということであるが、進級が厳しくなるのではないか。
・学校に行かなくてもよいという考え方が保護者にも認知されている。
・（学校に行く行かないという）多様性があっても良いが、大学・短大は通わないといけない。
・時間外在校等時間が増加傾向の中で部活動加入率の向上をめざしているのは矛盾しているのでは
ないか。
・時間外在校等時間増加の大きな要因が保護者対応であるということであるが、留守番電話設定にし
てかけることも受けることもできないようにするのはどうか。

②本年度の取り組みの進捗状況について
・スマートフォンの使用についてどのような指導を行っているか。学校が把握できないところまで求めら
れることもあるのではないのか。生徒は校内でのスマートフォンの使用は一切不可という学校を選んで
来ている。
③本校がめざす方向性について
・新コースの設定について、私学のように他校と比較したり、データ化したりしてはどうか。
・学校の特色を打ち出す際に、他のエンパワメントスクールや周辺の高校と比較するのはどうか。
・工科高校はどんどん減っている中で、成城高校に工業系の系列コースが残っているのはありがたい。
・デジタルアートコースがなくなるのは残念。何らかの方法で存続してほしい。

連絡事項の内容等（意見の概要）

協議・連絡資料
①協議　令和６年度　学校経営計画及び学校評価
②連絡　各分掌学年より　本年度の取り組みについて
③連絡　本校がめざす方向性について

備考

府立成城高等学校　視聴覚教室

出席者(委員）

開催場所

村上会長　永島委員　池田委員　小田委員　立川委員　平野委員

学校運営協議会（全日制部会）議事録

府立成城高等学校

岡田　奈美

開催日時 令和6年11月6日（水）　15:00　～　17:00　　


